



〇めざす児童像

心やさしい子
進んで勉強する子
明るく元気な子

小松台っ子

〇学校の教育目標 ～共に豊かに美しく生き、自ら学び自ら考える、心身ともにたくましい子どもの育成～
宮崎市立小松台小学校 学校便り NO. 2 平成31年4月23日発行

素晴らしい入学式でした！



4月11日（木）は、第35回の小松台小学校の入学式でした。元気な107名の新入生が入学してくれました。

新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。この日から皆さんは小松台小学校の1年生となりました。毎日元気に登校してくれて嬉しく思います。

長時間にわたる式でしたが、1年生の皆さんは、とても立派な態度で過ごしてくれました。100点満点でした。また、式に参加してくれた6年生の皆さんもとても素晴らしい態度でした。6年生から1年生へ送られた歓迎の言葉は、呼びかけをしたり「1年生になったら」の歌を全員で歌ったりと、温かく1年生を迎えてくれました。何と言っても姿勢や歌声が本当にすごかった！更には、式の準備から当日の参加、そして後片付けまで、本当によく頑張ってくれました。さすが、最上級生です。ありがとう！

さて、私の式辞で、1年生の皆さんに5つ、保護者の皆様に3つのお願いをさせていただきました。改めて確認をさせていただき、お子様に日頃から指導いただきますとともに、学校に対しまして御理解と御支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

◇1年生のみなさんへ◇

- (1) 登下校では、車に十分気を付けてください。
- (2) 学校では、大きな声で元気にあいさつしましょう。
- (3) 先生や友達のお話をしっかり聞きましょう。
- (4) 給食は残さず、全部食べましょう。
- (5) 家に帰ったら、学校であったことを全部おうちの人に話しましょう。いいことも悪いことも話しましょう。



◇保護者の皆様へ◇

- (1) 小学校は義務教育の始まり。子どもたちが自立、言葉を換えれば親離れを始める時期です。心も揺れ動きます。お子さんの心をしっかり受け止めていただきたいと思います。

- (2) 学校では、集団の中で子どもたちが成長していきます。子どもたちの集団ですから、日々様々なぶつかり合いもあります。その中で相手の気持ちを考え、痛みを理解できるようになります。そして、今の子どもたちの教育的課題と言われるマナーやコミュニケーション能力も育まれていきます。

しかし、とかく人間は大人になっても、自分の都合のいいように話をまとめることもあります。

お子さんの話をよく聞き、正しい方向に導いて頂きたいと思います。

- (3) お子さんを大きく伸ばすには、学校、特に担任と保護者の皆様との信頼関係を築くことです。

批判的な態度では子どもが反対の方向へ進んでしまいます。疑問に思われることは御連絡ください。一緒に考えていきたいと思います。

子どもが惑わないように、同じ考えで接していくことが大事です。



大事なお子様をこれから6年間、お預かりいたします。どうぞよろしくお願いいたします

☆参観日、PTA総会とありがとうございました！

平日にも関わらず、たくさんの保護者の皆様に参加日に来ていただきました。本当にありがとうございました。

授業、いかがだったでしょうか？また、お子さんの授業に対する取組はいかがだったでしょうか？きっと、その日の夜に御家族で話題になったことと思います。

教室の後ろや廊下から、とても静かに参観していただきました。ありがとうございました。ややもすると、保護者同士での私語が多く、児童の学習の妨げになることがあるのですが、さすがは小松台小学校の保護者の皆様だと感心いたしました。このことは、PTA総会の態度にも現れていました。私は、学校経営方針について話をさせていただきましたが、保護者の皆様の聞く態度に感銘を受けました。また、本年度の役員がスムーズに決まると職員から聞いております。御協力、ありがとうございました。

PTA総会で保護者の皆様をお願いをさせていただきました。それは、「めざす保護者像」を設定させていただいたことです。子どもたちの教育は、学校だけでは限界があります。学校と家庭が一体となって、さらには、地域社会の御協力も得ながらはじめて子どもたちの成長につながる教育ができると考えています。



【めざす保護者像】

- 生き方をさとし、厳しさと優しさを備え、的確なしつけのできる保護者
- 絶えず児童の成長に目を向けて励まし、個性を伸ばす保護者
- 児童の早寝・早起き・朝ご飯を実践し、健康な生活を身に付けさせる保護者



これから、小松台っ子一人一人の児童が、楽しくて楽しくてたまらない学校になるように、本年度も職員一同全身全霊努力していきます。保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

※5月の主な行事※

7日(火) 5時間授業、家庭訪問(北町)	23日(木) 参観日(中学年)、内科検診(6年)
8日(水) 5時間授業、家庭訪問(南町)	24日(金) 耳鼻科検診(3・5・6年)、hyper-QUテスト(4・5・6年)
9日(木) 4時間授業、知能検査(4年)	25日(土) PTAドッジボールルール講習会
10日(金) 春の遠足、弁当の日	27日(月) 参観日(低学年)
13日(月) 聴力検査(5年)、クラブ活動	28日(火) 不審者避難訓練
14日(火) 4時間授業、子どものための音楽会	30日(木) 内科検診(5年)
16日(木) 交通教室、内科検診(1年)	31日(金) プール清掃(6年)
17日(金) 登校班長会	耳鼻科検診(1・2・4年)
20日(月) 聴力検査(2年)、JRC集会	※ 5月11日～20日は、「春の全国交通安全運動週間」です。命を大切に！
21日(火) 参観日(高学年)、聴力検査(3年)	

★4月27日(土)日から大型連休(10連休)、命を大切に！

今週の土曜日からいよいよ大型連休です。今年の大規模連休は10連休です。旅行や帰省等、計画をされている御家庭もあられると思いますが、どうぞ楽しく、思い出に残る連休にさせていただければと思います。

一方で、毎年、全国のどこかでこの連休中に命を落としたりけがをしたりする事件や事故を耳にします。とても悲しいことです。そこで、私のこの連休中の一番の願いは、「609名の全ての児童が安全に楽しく過ごしてくれる」ことです。何よりも、命を大事にしてもらいたいと願っています。

そのためには、「小松台小学校よい子の一日」をはじめ、社会のルールや交通ルールをしっかり守ってほしいと思います。さらに、そのために保護者の皆様の御指導もよろしくお願ひします。大人も子どもも一緒になってきまりやルールを守っていただきたいと心から願ひします。

連休前の指導は、担任から十分指導を行います。私の願いも述べさせていただきますので、担任の指導と併せてお子さんに指導していただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

自分の命は自分で守る。「まさか」ではなく、「ひょっとしたら」の意識でです。

「まさか…ないだろう。」ではなく、「ひょっとしたら…かもしれない。」という意識を常にもたせてください。たくさん気を付けることがある中で、これだけはということをポイントをしぼって述べます。しっかり指導をお願いいたします。

- 「車」…交通ルールを守る。飛び出さない。道路で遊ばない。等
- 「水」…川や海やプールに子どもだけで行かない。等
- 「火」…火遊びをしない。子どもだけで花火をしない。等
- 「人」…知らない人について行かない。危ない時は大声を出す。
携帯電話やスマホは子どもだけで使わない。等
- 「金」…お金がないのに店に行かない。お金や物(特に、ゲーム機やカード等)の貸借は絶対にしない。等



以上、よろしくお願ひいたします。7日(火)には、また、みんなの笑顔と元気に会いたいです。